

Bolivie: limogeage des ministres de l'Intérieur et de l'Éducation

Image not found or type unknown



Arturo Murillo, le bras droit de la cheffe du gouvernement de facto en Bolivie et Victor Hugo Cardenas. Image: Prensa Latina.

La Paz, 20 oct. (RHC).- La présidente autoproclamée de la Bolivie, Jeanine Áñez, a publié deux décrets pour destituer le ministre de l'Intérieur, Arturo Murillo, et le ministre de l'Éducation, Victor Hugo Cárdenas.

Tous les deux avaient fait l'objet la semaine dernière de motions de censure de la part de l'Assemblée législative plurinationale.

La révocation des deux ministres intervient au lendemain de la victoire aux urnes de Luis Arce, du Mouvement vers le socialisme (le MAS), Luis Arce.

Murillo était le principal allié de la présidente du gouvernement de facto, après le coup d'État qui a évincé le président Evo Morales. Il était connu pour sa persécution politique contre les dirigeants politiques du MAS.

Il est impliqué dans les massacres de Senkata et de Sacaba en novembre dernier. C'est lui qui a donné l'ordre de charger contre les milliers de Boliviens qui manifestaient contre le coup d'État.

L'Assemblée législative a censuré Murillo pour ne pas avoir assisté à une interpellation sur l'achat de matériel anti-émeute.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/237336-bolivie-limogeage-des-ministres-de-linterieur-et-de-leducation>



Radio Habana Cuba